

国際ロータリー第2840地区

高崎北ロータリークラブ

DISTRICT 2840 ROTARY CLUB OF TAKASAKI NORTH

クラブ会報 No. 23

2024年7月3日(水) 第2615回例会

2023-2024年度

長 井上 智太事 宮川 秀彦

例 会 場 ホテルグランビュー高崎

会 毎週水曜日 12時30分

〒370-0815 高崎市柳川町70 ホテルグランビュー高崎 事務局 TEL027-330-6060 FAX027-330-6061

E-mail takakita@k1.wind.ne.jp URL http://takakita-rc.org

公共イメージ委員会

事務局員 横尾 真実

クラブテーマ「清流無間断」

2023-2024年度 RIテーマ



世界に希望を生み出そう

本日のプログラム

本日のプログラム

クラブ協議会(会長方針・三役挨拶) ガバナー補佐クラブ訪問

ロータリーソング 君が代 奉仕の理想

第2613回 例会報告 第2週 6月12日(水)

井上智太会長

稲川会員出席で、今年度で退 会ということもあり、冒頭に井 上会長から稲川会員との思い 出、エピソードを一言卓話とし て語られました。



亡くなられた鈴木先生と稲川会員と美術 館、妙義神社のドライブがきっかけで関係性 がとても良くなったという話でした。稲川会 員の朗らかなお人柄そのもののおかげです。

宮川秀彦幹事

稲川会員は1986年9月3日入 会 37年9ヶ月間に渡り北ロー タリークラブ会員としてご尽力 いただきました。会長も歴任さ れ活躍されました。



稲川庫太郎会員

みなさんこんにちは。ご無沙 汰したままで挨拶になってし まったのですが、実は私が入会 したのは今から38年前で、こち



らにいらっしゃる樋口さん、内藤さんのお父 さんに問屋町の藤井さんの会社に呼ばれまし た。当時は群馬トヨタの方におりまして、ちょ うど次の年に会社を辞めようと退職の手続き を出したところなのですが、藤井さんに「俺 が今会長だからロータリーに入れ」と言われ ました。そこで「まだ辞めてないんです」と 言ったところ、「来年の秋葉年度から入れ」 と言われました。急遽秋葉年度の7月から入 れさせてもらって38年です。当時43歳でした。

当時は新潟と群馬が一つの地区になってお りまして、入って早々に重田先生がガバナー になりました。井上達之助さん、滝澤さん、 武井さん他6名が地区副幹事になりました。 地区会計長が藤井さんで、地区幹事が角皆さ んでした。重田先生以外は飲むことに不自由 がない人ばかりでした。新潟と群馬の会議と なると、皆新潟が好きで、上越の大島さんの ところや村上の吉田さんのところとか大勢の ところで新潟の方々と親しくなったのを覚え ております。

二つだけ話したいと思います。一つはポー ルハリスの月桂樹のことです。今文化センター にありますが、相川年度が2000年だったので すが、当時ポールハリスが戦前に日本に来た 時に帝国ホテルに月桂樹を植えたのです。と ころが戦後までこの木を抜いちゃえというこ とになったのですが、東京クラブの人が何本 か隠しておいたんです。後にまた植え替え

たんです。その時に枯れてはいけないという ことで、挿し木したのが二つ付いていたので す。重田先生の奥様の御尊父、前原パストガ バナーが桐生でいただいてきたのです。それ が3世となりました。2000年の時に高崎北ロー タリーに寄贈したいということになりました。 ちょうど橋谷さんが副会長でして私が幹事を していたものですから3人で取ってきておく れと言われ、桐生ロータリークラブに表敬訪 問しいただいてきました。枯れては困るとい うことで重田先生と私のところで植えました。 後に6クラブの共同事業ということで文化セ ンターに植樹しました。あとは高崎北ロータ リークラブが面倒見てくれという要請があり ました。その時の碑を三波石で作ろうという ことになって、探してきました。5月26日に なると皆で掃除をしているわけです。

台北との友好クラブにつきましては、ちょうど重田先生がRIの理事を務められた時にゾーンが少し変更になりまして、台湾と日本が同じゾーンに入らなくなるということになりました。せっかくなので台湾と友好クラブを作りたいということになりました。国際ロータリーの会長になった方や、COLORさんと重田先生が話し合い、台北首都ロータリークラブになりました。大変朗らかで充実したクラブということで現在もお付き合いさせていただいております。

38年間ということですが、広瀬さんが会長、 浅田さんが幹事の時に、ロータリー100周年 の委員長をさせていただいたり、いろいろな 思い出がありますが、北クラブというのは何

かあると注目されるクラブであります。皆様方の益々のご発展とご健勝をお祈りし、退会の挨拶とさせていただきます。38年ありがとうございました。



委員会報告

ニコニコボックス報告 SAA

- ◆稲川庫太郎君(38年間大変お世話になりました。皆様のご健勝とクラブの発展をお祈り申し上げます)
- ◆竹中 隆君(稲川会員、長年のご指導 に感謝申し上げます)
- ◆井上 智太君(稲川庫太郎高崎北ロータ

- リークラブ第40代会長の功績に敬意を表して)
- ◆内藤 賢治君(稲川先輩の退会に際して。 これまでのご指導ありがとうございました。推薦者である稲川さんがクラブでお 会いできなくなるのはさみしいです。ぜひ 例会に遊びにきて下さい。お待ちしています)
- ◆井上 智太君 (SAAならびに各委員会の皆様、一年間大変お世話になりました)
- ◆宮川 秀彦君(いよいよ来週の夜間例会をもって全ての例会が終了いたします。 会員皆様のご協力に感謝申し上げます)
- ◆内藤 賢治君(井上会長、宮川幹事、あ とわずかです。井上年度の成功を祝して。 次年度もご指導よろしくお願いします)
- ◆遠藤 清高君(当社が100周年を迎える事ができました。ありがとうございます)
- ◆小出 省司君(6月 連続出席100%祝)
- ◆稲川庫太郎君 (ラッキー賞)

ラッキー賞抽選及び一言卓話 稲川庫太郎君

この前COLORさんが台北から 来た時に、大きなお皿が出たの ですが、その時も偶然当たりま した。最後の最後でドラマのよ うで、本当にありがとうござい ました。お世話になりました。



お楽しみボックス報告 須永 正儀君

私の性格的な話になるのですが、仕事やプライベートで東京に公共交通機関を利用するのですが、人混みが好きではなく混んでいる方を避けて余裕持って



行動するようにしています。大宮で乗り換えて埼京線というルートも遠回りして座ってゆとりを持って移動するというようにしています。羽田に関しても第2ターミナルでなく、第1ターミナル経由を利用し始発でゆとりを持って座れるようにしています。ゴルフも移動で1時間30分ほどかかる時は前乗りしてすぐ行けるようにしています。

一分一秒を大切にしてスケジュールを入れ 込む方はチャリン♪私のようにゆとりを持っ て人生振り返るような時間にする人はチャリ ンチャリン♪

【出席報告】

会員数	79名
会場出席会員数	35名
リモート出席会員数	1名
当日出席率	49. 32%

【食事状況】 食事余り 7 食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有 無の連絡にご協力をお願い致します。

	⊐⊐⊐∃ВОX	お楽しみBOX
本日の合計金額	27,000円	5, 363円
累計金額	886,000円	56, 295円

クラブ協議会

役員・委員長退任挨拶

副会長、幹事、委員長の皆様より退任のご 挨拶がございました。

皆様大変お疲れ様でございました!

























第2614回 例会報告 第3週 6月19日(水) 年度末夜間例会

会長のほっとした笑顔溢れるご挨拶をはじめ、ウクライナ奨学生のマリアさんから上手な日本語の謝辞がありました。

大井田副会長から盛大なる乾杯の発声と共

に夜間例会懇親会が始まりました。余興は近藤会員と富澤会員の皿回し芸、さらには宮川幹事と事務局の横尾さんの「南京玉すだれ」が披露されました。それにしても横尾さん、さすが仙助流南京玉すだれ保存会の富岡支部長!さすがです!

途中500円を握りしめてのじゃんけん大会が 開催されました。最後一騎打ちになったのは、 奨学生の大角さんと宮﨑会員。優勝者は宮﨑 会員でした。しっかりと全額を寄付されまして、 ニコニコボックスとして活躍されるようです。

最後は手を取り合って大合唱。締めの御発 声は次年度橋谷副会長でした。皆様一年間大 変お疲れ様でした。来年もどうぞよろしくお 願いいたします。

















【出席報告】

会員数	79名
会場出席会員数	21名
当日出席率	56. 16%

	===BOX	お楽しみBOX
本日の合計金額	23,670円	_
累計金額	909,670円	56, 295円

次回例会予告

7月10日 (水) クラブ協議会 (決算・予算・委員長挨拶)